

INAUGURAN PÓRTICO SEGURO Y TRES NUEVAS CÁMARAS DE TELEVIGILANCIA EN LAS COMPAÑÍAS

En el marco del programa Somos Barrio, el municipio de La Serena inauguró un nuevo pórtico seguro con lector de patentes y altavoz, junto a la instalación de tres modernas cámaras de televigilancia en el sector Barrio El Romeral de Las Compañías, como parte de una intervención iniciada hace cinco años para reforzar la seguridad en la zona.

Esta nueva infraestructura se suma a otras dos cámaras ya operativas, y en total representa una inversión superior a los \$115 millones, financiada por la Subsecretaría de Prevención del Delito. El sistema de vigilancia funcionará 24/7, conectado tanto a la sala espejo del municipio como a la central de monitoreo de Carabineros, permitiendo una respuesta más oportuna ante emergencias.

Las nuevas cámaras fueron instaladas en puntos estratégicos: calle Aurora con avenida Viña del Mar, calle Bolivia con Aconcagua, y avenida Isidoro Campaña con avenida Circunvalación Monjita Poniente.